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地域おこし協力隊 活動報告
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地域おこし協力隊とは：都市地域から過疎地域等の条件不利地域に住民票を移動し、地域協力活動や起業・定住に向けた
活動を行いながら、その地域への定住・定着を図る取組。（総務省HPより）
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木の実がたくさん実る時期になり、色々なと

ころへ収穫&調査に出向いています！木の実

を提供してくださっている方々、ありがとうござい

ます。

先日、東京で木の実の委託販売をしてきま

した。提供いただいたツルウメモドキを加工処

理して、ミニブーケとミニリースを作ったところ、6

名の方に購入いただきました。

また、ハンドメイド作家からどんぐりとくるみの

購入依頼が届き、今月の売り上げアップにつ

ながりました。

まだまだ販売するための見直しや改善点が

あるので、今後の発展のために頑張りたいと思

います！

◀東京で委託販売した
ミニブーケ
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10月、キャンプ場は今シーズン最終の営業

でした。だいぶ冷え込むようになり朝晩は初冬

のような気温ですが、焚き火や星空を楽しめる

ということでキャンパーとしては楽しい季節でもあ

り沢山のお客様が来場されました！

上の写真は整備ボランティアチームによる園

内整備活動の様子です。

下の写真は今シーズンの営業終了に伴う感

謝イベントとして映画上映を行った様子です。

上毛かるたを題材にした群馬のまち映画「おか

めきけ」をキャンプのお客様にご鑑賞いただきま

した！

残された任期もあと１ヶ月、黒保根で生き

残るための最後の準備と思って精一杯頑張り

ます。

10月も深澤さんのお宅で養蜂について学ば

せていただきました。蜜蜂に対して恐怖を感じ

たことはありませんが、時々スズメバチが飛んで

いることがあるので少し驚きます。

写真のように箱を開けて中を確認する内検

作業には少し慣れてきました。注意して確認す

る点も多くありますが、少しずつ分かってきたよう

な気がします。

しかし、まだ卵の確認が上手くできない時や、

箱内の枠を一枚一枚並び替える際の順番が

分からないこともあり、引き続き勉強していきた

いと思います。

来年からは独り立ちできるように頑張りたいで

す。


